

Desde que se desató la guerra entre Israel y Hamas el precio de las bencinas ha ido al alza en todo el mundo como consecuencia directa del conflicto, es así como en Chile los combustibles rodean los 1.300 pesos y se prevé un aumento sostenido para los próximos meses.

"Se espera que el precio de las bencinas en Chile siga subiendo en las próximas semanas, lo que nos podría llevar a valores por sobre los \$1.350 el litro para la gasolina de 93 octanos a mediados de noviembre", indicó Félix Modrego, docente de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

#### Anuncio Patrocinado

El incremento de los costos sucede porque hay un aumento de la demanda internacional de petróleo ante la posibilidad de recortes de suministro a nivel mundial si el conflicto sigue escalando.

"Es necesario mirar tres elementos claves, que son la producción, la demanda y el precio del dólar. Por el lado de la producción el mayor riesgo es que se involucren directamente en el conflicto países productores como Irán y Arabia Saudita. Si hubiese incursiones bélicas que tuvieran lugar en esos sectores podría haber daño en instalaciones petrolíferas o a infraestructuras de transporte", dijo el profesor de la Escuela de Negocios y Economía de la PUCV.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



La evolución de la divisa norteamericana también seguirá el camino del incremento. "Algunos análisis recientes muestran que el precio del dólar se encuentra desalineado en sus fundamentos, esto quiere decir que está por sobre de lo que deberíamos observar dadas las condiciones macroeconómicas del país. Los analistas esperan acciones del Banco Central que ayuden a corregir el valor del dólar, sin embargo, la situación internacional particular sobre el conflicto hace probable pensar que el dólar seguirá escalando durante las próximas semanas".

La Empresa Nacional del Petróleo (Enap) no anunció un aumento de precios para esta semana, sin embargo, si se esperan alzas para la próxima. En las semanas previas, el 4 de octubre, el precio del combustible registró un aumento de 31,5 pesos en las gasolinas de 93 y 97 octanos. Mientras que el valor del diésel, en tanto, creció 15,5 pesos por litro.

Alza de combustibles: Bencinas superarían los \$1.350 a mediados de noviembre



y tú, ¿qué opinas?